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ezioni amministrative di Erba 2017, sceso in campo a sorpresa. Pasquale Rocca è il
candidato sindaco sostenuto dai socialisti per Erba. Ecco la sua intervista.
Lista a sostegno:
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Socialisti per Erba
Perchè ha deciso di candidarsi?
“Perche’ con la mia lunga esperienza politica voglio contribuire a migliore la citta’ con
idee e progetti: fare di Erba una citta’ aperta, laica, sicura, solidale e ricca  di
opportunita’ per tutti”.
Quali sono le tre priorità del suo programma elettorale?
“La viabilita’, la riqualificazione delle aree dismesse centrali, l’immigrazione”.
Può entrare un po’ più nel concreto? Progetti, tempi, modi, costi e modalità di
finanziamento?
“Nello specifico vorrei risolvere il prolema del passagio a livello, istituire una consulta
per i residenti stranieri e istituire una sala del commiato”.
Quali sono secondo lei, se ritiene ce ne siano stati, gli errori commessi
dall’Amministrazione uscente?

https://www.artigianodomani.it/
http://www.erbanotizie.com/erba/elezioni-2017-la-lista-socialisti-per-erba-con-pasquale-rocca-88028/
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“Dare priorita’,alla piscina per 80.000 mila abitanti, quando   la viabilita’ e il passagio a
livello era la priorita’ per Erba”.
Con uno sguardo a 360° cos’ha bisogno la città di Erba per migliorare?
“Sicuramente migliorare la viabilta’ e l’arredo urbano”.
Ritiene che la politica nazionale possa influenzare il risultato delle elezioni
amministrative di Erba?
“No”
Uno degli argomenti più discussi negli ultimi anni riguarda la riqualifica del
centro, a partire dalle ex aree industriali. Che progetti ha? C’è già un’idea ben
precisa? Se sì ce la può illustrare?
“Portare nelle aree dismesse il mercato settimanale”.
Dai reiterati furti ai vandalismi in stazione, le polemiche intorno alla sicurezza
in città non sono mancate. Ritiene Erba una città sicura o insicura? Come
giudica l’operato dell’amministrazione uscente in questo ambito?
“Ritengo Erba una città abbastanza sicura e l’operato dell’amministrazione uscente
buono in questo settore”.
Erba città “dormitorio”. Che progetti ci sono per i giovani?
“Erba non mi sembra una città dormitorio”.
La Regione ha dato il via libera al bypass del passaggio a livello in Corso XXV
Aprile. Che tempistiche ci sono per i lavori? Saranno una sua priorità?
“Sarà una mia priorita’ e per la tempistica dipendera’ dal contributo finanziario che il
comune dovra’ sostenere”.
Insieme ad altri 13 comuni Erba fa parte del progetto Expo Green Land.
Secondo lei quali sono le potenzialità turistiche di Erba? Come valorizzarle?
Ha già pensato a qualcosa?
“Erba non ha attualmente molte potenzialità turistiche ma vorrei fare in modo che
possano migliorare: le mie priorità sono il Teatro Licinium, ricreare la Proloco  e
riproporre l’Eurofolk.”
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